



Fiche d'inscription

Dates souhaitées :

Du :/...../..... Au :/...../.....

Ou Le :/...../.....

- Séance Découverte 1 séance/session → 1x 2h – 45€**
- Stage 3 Jours → 3x 2h – 120€**
- Stage Semaine 5 séances/sessions → 5 x 2h - 200€**

Montant :€

Prise en charge des enfants en cours de surf à partir de 7 ans et 12ans en Stand-up Paddle.

Le cour dure 2h = 1h30 + 30min d'équipement (1/4 d'heure avant et après)

Minimum age care for children in class from 7 for surfing and 12 for Stand-up paddling.

5% off from 3 children from the same household.

The session lasts 2h = 1h30 + 30min of equipment (1/4 hour before and after)

VOS COORDONNEES / CONTACT DETAILS

Nom/Last name :

Prénom/First name:

Tél/Phone :

Email :@.....

Adresse/Address.....
.....

Problème médical à signaler/ Medical problem :

Je certifie que le/la/les participant/e/s savent nager 25m et mettre la tête sous l'eau.

LES PARTICIPANTS / THE PARTICIPANTS

Nom/ Last name	Prénom / First name	Niveau / Skills Débutant/intermédiaire...	Age

Personne à prévenir en cas d'accident/ Person to be warned in case of an accident :

Nom/Last name :

Prénom/First name :

Téléphone/ Phone:.....

Informations relatives au RGPD : je coche si je n'accepte pas que les informations recueillies sur ce formulaire sont enregistrées dans un fichier informatisé par MerSea école de glisse pour créer sa base de données et permettre l'envoi d'informations relatives à l'école aux destinataires concernés. Les données collectées seront conservées uniquement au sein de MerSea école de glisse et pendant toute la durée de l'entreprise. Consultez le site cnil.fr pour plus d'informations sur vos droits.

Autorisation Parentale (pour les mineurs)

Je soussigné autorise mon fils/ma fille à suivre les activités de surf, stand up paddle. Je certifie qu'il/qu'elle est médicalement apte à la pratique sportive et qu'il/elle sait nager. En conséquence, je dégage MerSea école de surf de toute responsabilité en cas d'accident lui survenant, ou provoqué par suite de son éventuelle inaptitude physique ou médicale ou non-respect des consignes du moniteur. Je déclare avoir pris connaissances des conditions générales et de ma possibilité de souscrire un contrat d'assurance garantissant mon fils/ma fille contre les accidents corporels qu'il/elle pourrait subir.

Fait à, Le/...../..... Signature

Décharge (pour les majeurs)

Je certifie que je suis médicalement apte à la pratique sportive et que je sais nager. En conséquence, je dégage MerSea école de surf de toute responsabilité en cas d'accident me survenant, ou provoqué par suite de mon éventuelle inaptitude physique ou médicale ou non-respect des consignes du moniteur. Je déclare avoir pris connaissances des conditions générales et de ma possibilité de souscrire un contrat d'assurance me garantissant contre les accidents corporels que je pourrais subir.

Fait à, Le/...../..... Signature

Conditions générales

Responsabilité de MerSea école de surf: Les stagiaires seront pris en charge par le moniteur et donc sous la responsabilité du moniteur à l'appel de leur nom. Ils restent sous la responsabilité du moniteur jusqu'à la fin de la séance. La responsabilité civile de la structure concernant ses stagiaires cesse en dehors de ces heures. Les parents ou responsables des stagiaires devront s'assurer avant de confier les stagiaires au moniteur que la prestation prévue a bien lieu. **Assurance :** Toutes les personnes inscrites dans la structure bénéficient des garanties en Responsabilité Civile. **Paiement des Stages/Cours :** Le solde devra être réglé le jour d'entrée en stage. Les cours non effectués du fait du client ne seront pas remboursés. Tout stage commencé ne sera pas remboursé. Toute annulation par le stagiaire intervenant dans les 30 jours précédant la date retenue entrainera l'encaissement des arrhes. **Annulation des cours :** Les cours collectifs ne peuvent avoir lieu que s'il y a un minimum de 3 stagiaires. En deçà, le cours sera regroupé avec un autre cours collectif afin de compléter le cours. En cas de mauvaises conditions météorologiques (manque de vagues, mer trop agitée, orage ou pollution) les cours qui ne pourront pas être effectués dans le cadre du forfait souscrit seront remplacés par des activités de substitution : bodysurf, bodyboard, stand-up paddle, rame, jeux de plage, étirements et échauffements spécifiques au surf, cours théoriques (analyse vidéo, météo, biomécanique etc.) ou reportés à une date ultérieure. Les cours non effectués du fait du client ne seront pas remboursés. Il sera possible de reporter seulement un cours en cas d'empêchement ou de désistement ; au-delà ils ne seront ni reportés ni remboursés. **Vol d'objets :** le stagiaire est responsable du matériel en cas de perte ou de vol. **Droit d'image :** J'autorise MerSea école de surf à utiliser les photos et/ou films qui auront pu être fait durant mon stage dans la limite de la promotion de l'école de surf. MerSea école de surf s'engage à respecter la chartre de qualité de la Fédération Française de Surf en termes de qualité d'accueil, d'enseignement, d'encadrement et de sécurité.

-----English version-----

Parental Authorization (for minors)

I undersigned..... allows my son/daughter to follow the activities of surf, stand-up paddle. I certify that he/she is medically fit for sport and that he/she can swim. Therefore, I absolve MerSea surf school of any responsibility in the event of an accident occurring to it, or caused as a result of its possible physical or medical incapacity or non-compliance with the instructor's instructions. I declare that I am aware of the terms and conditions and my ability to take out an insurance policy guaranteeing my son/daughter against the personal injury he/she may suffer.

Place, Date/...../..... Signature

Discharge (for majors)

I certify that I am medically fit for sports and that I know how to swim. Therefore, I absolve MerSea surf school of any responsibility in the event of an accident occurring to me, or caused as a result of my possible physical or medical incapacity or non-compliance with the instructor's instructions. I declare that I am aware of the terms and conditions and my ability to take out an insurance policy guaranteeing me against personal injury that I may suffer.

Place, Date/...../..... Signature

Terms and conditions

Responsibility of MerSea surf school: The trainees will be taken care of by the instructor and therefore under the responsibility of the instructor at the call of their name. They remain under the responsibility of the monitor until the end of the session. The civil liability of the structure for its trainees ceases outside these hours. Parents or interns will need to ensure before entrusting the trainees to the instructor that the planned performance is taking place. Insurance: All persons registered in the structure benefit from civil liability guarantees. Payment of internships/courses: The balance will be paid on the first day of the internship. Courses not performed by the client will not be reimbursed. Any internship started will not be refunded. Any cancellation by the intern intervening within 30 days of the chosen date will result in the deposit being collected. Cancellation of courses: In case of bad weather conditions (lack of waves, sea too strong...), courses that cannot be insured will be replaced by alternative activities (Stand Up Paddle, rowing, competitions, theoretical courses...) or postponed to a later date. Item theft: The trainee is responsible for the equipment in case of loss or theft. I authorize MerSea surf school to use photos and/or films that may have been made during my internship within the limits of promoting the surf school. MerSea surf school is committed to respecting the quality chart of the French Surfing Federation in terms of quality of hospitality, teaching, coaching and safety.